

14回定期総会参加の皆様ご苦労様でした。106名の参加で始まりました。今日は、総会の審議に時間を持て行きました。総会は、安里優さんを議長に選出し、冒頭、物故者への黙祷で始まりました。来賓挨拶は、中央協議会会長岩河良美氏、名護市議会議員吉川さおりさんから引き続き、黒島会長から一年間の所感が述べられ、特にMV22オスプレイの普天間配備に触れ、命限り、撤去まで頑張ると表明しました（議案書の表紙が赤いのはその戦う決意の色です）。長嶺事務局長からは、1年間の経過報告と、向こう1年の活動方針が提案され、

第14回定期総会参加の皆様ご苦労様でした。106名の参加で始まりました。今日は、総会の審議に時間を持て行きました。総会は、安里優さんを議長に選出し、冒頭、物故者への黙祷で始まりました。来賓挨拶は、中央協議会会長岩河良美氏、名護市議会議員吉川さおりさんから引き続き、黒島会長から一年間の所感が述べられ、特にMV22オスプレイの普天間配備に触れ、命限り、撤去まで頑張ると表明しました（議案書の表紙が赤いのはその戦う決意の色です）。長嶺事務局長からは、1年間の経過報告と、向こう1年の活動方針が提案され、



## 総会、盛大に開催 会長以下全員留任

副会長 垣花 廣光

質疑応答の後、満場一致で可決されました。

質疑は、久米島との交流は、「会員だけに限定せず、地域の文化イベント、平和学習等との交流を考える」ようにしたらどうかと、提案があり了解されました。また、北部地協から、「総会への参加者に対する交通費の補助の質問」がありました。したが、回答は持ち越した。役員改選では、全員が留任しました。



岩河吉美中央協会会長の激励の挨拶



激忙の中、駆けつけていただいた  
参議院議員の吉川さおりさん



三線クラブの幕開け



熱心に議案を読む皆さん



総会にいつも爽快な花を添えていただいている民舞の皆さん

## 尋ね人 名渡山兼業さん(96歳)

10月20日明け方、長男兼雄さん宅(南城市玉城堀川)から家を出たまま帰宅していません。心当たりの方はお電話ください。

**ご協力  
お願ひ** 電話090-4999-3261  
またはお近くの交番へ

## 会長あいさつ (要旨)

会長 黒島 善市

県知事と県議会、県内41市町村長と市町村議会が反対し、先月9日には10万人余の県民が配備反対の大會に参加した。現在、普天間の大山・野嵩両ゲートでは、県民、市民による抗議行動が続いている。即ち、間接的にも、直接的にも、県民の意思は明確に示されている。国防は政府の専管事項とはいえ、県民の民意を全く無視し続けている。

総会にご参加いただき感謝する。お互いの健康を気遣い、糸を深めるのも総会の大きな目的の一つだ。

### ① 米軍普天間飛行場の即時閉鎖・返還について

日本両政府が普天間飛行場の返還合意をしてから16年になる。オスプレイの配備は、その原点である「基地の負担軽減」と「危険性の除去」に逆行している。去る9日、県知事や宜野湾市長の直訴に対し、政府と首相は歯牙にも掛けなかつた。

日本両政府が普天間飛行場の返還合意をしてから16年になる。オスプレイの配備は、その原点である「基地の負担軽減」と「危険性の除去」に逆行している。去る9日、県知事や宜野湾市長の直訴に対し、政府と首相は歯牙にも掛けなかつた。

緊急提案をさせていただきたい。それは、普天間飛行場を閉鎖に追い込むための一つの手段として、アドバルーンを揚げ、飛行機が飛べないようにしたい。そのためのカンバの要請をします。米軍は日米地位協定に守られ、航空法の適用外をいいことに、好き勝手に使用している。そうさせてはならないと思う。

遂げた。しかし、その後参

# 支那協だより

第108号

発行所  
NTT労組退職者の会  
沖縄県支部協議会  
沖縄県浦添市城間4-35-2  
TEL.098-870-7101  
FAX.098-875-7450

責任者  
黒島善市

